

El Defensor del Menor pide que los comedores escolares de barrios deprimidos abran en verano

El informe de 2011 refleja que ha aparecido un nuevo "menor maltratador", el hijo de clase media que ve reducido su poder adquisitivo

MERCEDES DÍAZ 21-05-2012

La crisis económica también afecta a los menores y hace mella en su situación personal. El informe del Defensor del Menor, José Chamizo, evidencia que los niños de clase media que han visto cómo su familia pierde poder adquisitivo o va al paro se han vuelto duros y llegan a ejercer la violencia contra sus padres, advierte el Defensor. Chamizo hace un llamamiento a las administraciones para que mantengan los servicios de transporte y comedor en los colegios. Tan vital es el comedor escolar en barrios donde ha aumentado la pobreza que José Chamizo pide que sigan abiertos en verano.

Vota Resultado 0 votos [compartir](#) +



"Hay niños que la comida que hacen es sólo la del comedor escolar. Por la noche no llegan a hacer una comida formal", ha dicho Chamizo. Por eso ha exigido que se hagan estudios para determinar los barrios con más pobreza "para que se arbitren medidas y se abra el comedor escolar".

Por otro lado, este nuevo tipo de menor maltratador, que detecta la oficina, "no acepta limitaciones de bienes materiales impuestas por la familia", ha explicado y se vuelve violento con sus progenitores, ha explicado.

También es preocupante, destaca la memoria, las situaciones familiares que se viven como consecuencia de los desahucios, que van a más, aunque el problema no se visualiza porque son acogidos por otros familiares.

José Chamizo ha hecho un llamamiento a los colegios concertados para que este mismo año se resuelva el problema de los centros concertados que aún no poseen comedor escolar.

El año pasado ha habido menos víctimas menores de catorce años en accidentes de tráfico, un sesenta por ciento menos. El defensor vuelve a pedir que la seguridad vial se convierta en asignatura en primaria.

En 2011, el Defensor del Menor ha tramitado 1.376 expedientes relativos a menores, de los que 1.298 fueron promovidos a instancias de parte y 78 fueron abiertos de oficio por la propia institución, de modo que el número total de quejas ha ascendido, ya que en 2010 fue de un total de 964.

Las provincias que han presentado mayor número de quejas han sido Málaga con 307; Sevilla con 257 y Cádiz con 161, seguidas de Granada con 77, Córdoba con 65, Huelva con 39, Almería con 31 y Jaén con 30.

La tendencia ascendente también se ha reflejado en las consultas efectuadas al Teléfono del Menor, que han sumado 736 frente a las 682 de 2010.



Las noticias de la Ser en tu móvil Envía: ALTA SER al **795605** Coste 0.24/sms impuestos incluidos

NOTICIAS

Lo más

Lo último

- Un terremoto al norte de Italia deja al menos seis muertos y 50 heridos
- Krugman considera que la salida de Grecia del euro es "inevitable"
- El Nadal-Djokovic de la final de Roma se aplaza al lunes
- "Stoner es muy arisco y desagradecido". Oscar Haro, el español que mejor conoce a Stoner nos descubre al campeón del mundo en "Fórmula SER"
- Las pruebas que acorralan a Matas
- El Xerez aplaza el ascenso del Deportivo
- El rey, "enterado" de las preguntas de IU sobre su cacería en Botsuana
- Julio Iglesias actuará delante del juzgado que no le localiza
- El presidente de Bancaja dimitirá ante el consejo de administración esta tarde
- Milenio 3: 'Encuentros con la sombra I'

[más noticias](#)

clasificados.elpais.com

CLASIFICADOS EL PAÍS.COM



<p>Buscar Casa</p> <p>Pisos en alquiler Pisos en venta Obra Nueva</p>	<p>Buscar Trabajo</p> <p>Primer empleo Horarios parciales Estudios básicos Tecnología Comercial Hostelería/Turismo Logística Construcción</p>
<p>Buscar Coche</p> <p>Coches baratos Monovolúmenes Descapotables Coches Diesel</p>	



EL PAÍS

40

SANTILLANA

ALFAGUARA

CANAL+

TV

SER

as

ADN 91.7

CARACOL RADIO

UNO planeo

W RADIO

CincoDías

medias

m80i

dial

buena

Richmond

Moderna

plural

TVI 24

CINEMANIA

Rolling Stone

Galpédia

MeriStation

parasaber

El Viajero

CLASIFICADOS EL PAÍS.COM

webs de PRISA